

Von Großmama bekam ich eine allerliebste kleine vergoldete Wallnuß; es klapperte drin und rappelte drin, und zuletzt entdeckte ich das kleine Schloß an der Spitze, und als ich darauf drückte, sprang ein ganz nagelneues, blankes Zwei-Markstück heraus. Das kam sehr gelegen, denn, weißt Du wohl, besonders nach Weihnachten ist immer Ebbe in der Kasse.

Dein Hans.

Carl an Hans.

Steinthal, den 4. März.

Lieber Hans!

Weißt Du, wie es jetzt auf dem Lande aussieht? Es sieht aus, als wenn's bald Frühling werden will!

Das kannst Du natürlich in der Stadt wohl nicht merken.

Aber hier singen schon die Lerchen; die große Weide unten im Garten bekommt schon die hübschen kleinen Käzchen, und seit einigen Tagen sind auch die kleinen flinken Staare wieder da; in der hohen